



Jornadas magallánicas



El Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur, continúa realizando gestiones para la organización de actividades en beneficio de las Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes.



CEBIDA

ProChile Magallanes y Minagri invitan a participar en Concurso Silvoagropecuario 2026

Dispone de un fondo de \$1.500 millones

● La convocatoria estará abierta hasta el 14 de agosto y busca fortalecer las exportaciones de alimentos frescos, procesados, productos pecuarios y forestales no industriales.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

Las representantes regionales de ProChile y del Ministerio de Agricultura invitaron a las empresas de Magallanes a participar en el Concurso Silvoagropecuario 2026, que dispone de un fondo de \$1.500 millones y que tiene como objetivo potenciar las exportaciones del sector silvícola y agropecuario chileno, a través de acciones de promoción que posibiliten su internacionalización.

La directora regional de ProChile en Magallanes,

“Estos recursos permitirán fortalecer esta capacidad productiva agropecuaria regional e impulsar las exportaciones”.

Irene Ramírez, seremi de Agricultura de Magallanes.

Alejandra Covacevich, expresó que “este cofinanciamiento está dirigida a micro, pequeñas y medianas empresas exportadoras, así como a asociaciones gremiales representativas del sector. Su propósito es apoyar estrategias de promoción que fomenten la diversificación de mercado y el valor agregado de la oferta exportable nacional y regional”.

Covacevich extendió la invitación a postular a las empresas regionales, destacando que el concurso “es una oportunidad única para que nuestras empresas silvoagropecuarias expandan su presencia en mercados internacionales, agregando valor a sus productos y fortaleciendo la economía local”.

La seremi de Agricultura de Magallanes, Irene Ramírez, expresó que “la región posee una importante tradición ganadera, especialmente ovina, que ha estado destinada a la exportación tanto de lana como de carne. Estos recursos permitirán fortalecer esta capacidad productiva agropecuaria regional e impulsar las exportaciones, ya sea a través de la diversificación de mercados de destino como de tipo de productos enviados al exterior”.



CEBIDA

Las autoridades entregaron ayer esta importante noticia.

En la convocatoria 2026 se destinarán alrededor de \$1.500 millones provenientes del Fondo de Promoción de Exportaciones Silvoagropecuarias, administrado por ProChile y financiado por el Ministerio de Agricultura. Estos recursos permitirán cofinanciar hasta un 60% para micro y pequeñas empresas, y hasta un 50% para medianas, con montos que pueden alcanzar los \$8 millones para proyectos individuales y \$16 millones para asociativos.

Concursos de Servicios e Industrias Creativas

También ProChile lanzó las convocatorias para

los concursos de Servicios e Industrias Creativas. Ambos cuentan con un presupuesto aproximado de \$150 millones y buscan fomentar las exportaciones del comercio de servicios, a través del cofinanciamiento y apoyo en la gestión de diferentes estrategias de promoción de exportaciones. Estos concursos, están dirigidos a gremios que tengan representatividad regional o nacional.

La convocatoria para los concursos 2026 estará abierta entre el 23 de julio y el 14 de agosto de 2025 en el sitio web de ProChile.